

**Cérémonie d'inauguration
des nouveaux bâtiments de l'école primaire d'Agonmey
Commune d'Abomey-Calavi
22 Mars 2024**



Les nouveaux bâtiments avec le jardin de l'école





De nombreuses personnes sont venues assister à la cérémonie d'ouverture.
Les écoliers nous ont accueillis avec une danse.



Une étudiante a remis un bouquet de fleurs à la directrice exécutive.



Ensuite, des discours ont été prononcés,



tout d'abord par la représentante des étudiants



puis par le président de l'APE



et

par la directrice,



par le chef du village



et par le président de notre association,



par le représentant du maire.

Après les discours, nous avons tous dansé sur la chanson de notre association « Toutes les filles à l'école », chantée par notre président.



La secrétaire du Bildungswerk Westafrika e.V. a ensuite remis les clés aux propriétaires.



Mme Widmann et la directrice executive ont reçu des cadeaux.





Les toilettes ont également été inspectées.





Nous souhaitons aux élèves de l'école primaire d'Agonmey une heureuse expérience d'apprentissage dans le nouvel environnement. L'époque où il y avait jusqu'à 160 enfants dans une classe est désormais révolue. Les conditions de réussite sont réunies et nous espérons qu'un bon nombre d'entre eux réussiront le concours d'entrée au lycée et continueront ensuite à se préparer à la carrière qu'ils souhaitent. Nous serions fiers si à l'avenir une grande personnalité émergerait de cette école et servait ensuite de modèle aux générations futures.

Un grand merci à tous nos amis et sympathisants, à l'association Fly and Help, au district d'Erding, aux employés du BMZ et aux membres du Bildungswerk Westafrika e.V.

Cordialement
Astrid Toda